
Compte rendu Elémentaire Pasteur le 28/05/2020 

 

IMPORTANT 

-La température doit être prise par les parents matin et soir. Ce ne sera pas fait par l’école. 

                      -L’enfant doit amener son matériel. Aucun prêt possible. 

 

Etaient présent Mme Gamonet, Mr Turby, Mme Tremolet, Mme Dupart, Mme Frayssel, Mr Arrechea, 1 Fcpe et moi. 

Mr Arrechea remplace Mme Groland qui est en maladie jusqu'à septembre peut être. 

Les effectifs :  

CP A : 10 élèves. 4 jrs de classe 

CP B : 23 élèves. 2 groupes. Donc 2 jours : 11 élèves et 12 élèves 2 jours  

CE1 A : 13 élèves. 4 jrs 

CE1B : 15 élèves. 4 jrs 

CE2 A : 16 élèves. 4 jrs (demande faite à l’académie pour 1 élève en plus. Acceptée car classe grande) 

CE2 B : 13 élèves. 4 jrs 

CM1 A : 11 élèves. 4 jrs 

CM1 B : 16 élèves. 4 jrs (demande faite à l’académie pour 1 élève en plus. Acceptée car classe grande) 

CM2 A : 17 élèves : 2 groupes.2 jrs 8 élèves et 2 jours 9. 

CM2 B : Idem que CM2 A. 

Les classes de même niveau ne peuvent être mixées entre elle pour arriver à 15 élèves pas classe. Refus de 
l’académie. 

15 élèves par classe. Si accord de l’académie 16 mais pas 17 élèves 

La période de décision définitive n’était que jusqu’au 2 juin ( on est d’accord c’était pas clair !). Après, le 2 juin, les 
parents peuvent changer d’avis et les enseignants comme la mairie ne veulent pas refuser d’enfant souhaitant 
retourner à l’école.  

Mme Gamonet doit traiter les questionnaires afin de pouvoir mettre en place un système d’accueil collectif pour les 
enfants  dont les parents travaillent les 4 jours ( hors enfants prioritaires) . Les parents en télé travail ou ayant un 
mode de garde sont exclus. Pour les autres elle a entendu la demande. Difficile à mettre en place la 1er semaine. Ils 
s’y penchent normalement demain. La Mairie doit contacter les parents directement. Pas de démarche à faire(si 
questionnaire mairie fait). 

Accueil 

Comme reçu par un mail des enseignantes : 

1 groupes de 5 classes de 8h10 à 8h30 et 1 de 8h40 à 9h 

Il y a 3 entrées :  

CM2 & CE1 : entrée portail qui se trouve entre la cantine et la maternelle (en bas du petit chemin !) 

CP & CM1 : comme d’hab par le portail principal 

CE2 : L’entrée à côté du petit bois qui va sur la maternelle ( ça vous rappellera le tir à l’arc de la kermesse !) 

Repas et récréation 

Les récréations se feront par rotation la journée. L’idée est que les enfants ne soient pas regroupés. Ils restent 
toujours le même groupe. Récrée à tour de rôle, après le repas en classe. Pas de jeux de ballon, j’imagine pas de ping 



pong. Des animateurs et les instits seront présents durant la pause repas afin de proposer des jeux ou musique ou 
autre en classe. 

Les repas sont étalés : 1er groupe ceux qui commence vers 8h10 plusieurs services entre 11h30 et 12h30.Puis le 2ème 
groupe de 13h à 13h40. Ceux qui comment plus tard le matin, mange plus tard. Un gouter est autorisé pour tous, 
j’ai appris que les enfants pouvaient le faire toute l’année !!. Les enseignants enverront des conseils pour ce gouter. 
De type fruit et compote (pas chips). 

Pour les repas, c’est du chaud comme avant. Le Maire souhaite un vrai repas et dans le réfectoire. Etant donné que 
les enfants seront moins dehors, les repas dans la classe leur donneraient l’impression de ne pas changer 
d’environnement. De plus il souhaite que les enfants aient un repas équilibré (pas de débat sur la qualité merci). 

Périscolaire :  

Il faut comme la cantine envoyé un mail à la mairie pour confirmer, comme envoyé par mail par les enseignants. 
Apparemment c’était clair ! En fait ils ont du mal à récupérer tous les formulaires. 

Il est très important de réserver car il utilise des salles(non utilisé la journée) et la cour que pour la garderie. Donc 
désinfectés que pour cet usage et avec une certaine capacité. 

Pour les familles qui ont des enfants avec 2 horaires de sortie différentes, pas de problème pour la garderie( à 
confirmer par mail pour l’inscription). Pour le coût : Mr le maire doit le faire valider pour la gratuité par le conseil 
municipal donc pas sûr mais il est en campagne. Mme gamonet lui a fait remarquer que normalement l’école était 
jusqu'à 16h30. A suivre, gratuité pas acquise mais très probable… 

Hygiène 

Plusieurs nettoyages par jours, les classes sont désinfectées tous les matins. Rampe d’escalier, sanitaires plusieurs fois 
par jours. Le personnel de nettoyage a été augmenté. Les enseignants sont contents de ce dispositif. 

Toutes les mesures seront expliquées aux élèves. Bien sur masque pour tous les adultes, non obligatoire pour les 
enfants. Mais si des parents ou enfants le souhaitent, ils peuvent en porter. Je pense qu’il faut le fournir car pas très 
clair sur la dispo. 

Les cadeaux pour les CM2 

Un grand moment : les enfants auront bien leurs cadeaux de fin d’année de Cm2, surement une calculatrice car top. 

Nous remercierons mme gamonet qui s’occupera des commandes Et nous avons rappelé la tradition de cette 
pratique. La date n’est pas sure car changement de fournisseur mais les enfants auront le cadeau avant septembre 
normalement. 

Voila, pour tout problème ou remarque que vous auriez à faire, vous pouvez contacter directement le service 
scolaire de la mairie( c’est leur dire), sinon me contacter. En espérant avoir répondu 

 

Bonne rentrée du 2 juin, bon week end de pentecôte 

Aude 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


